

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 18.05.2017

Anfrage Nr.: 0034/2017/FZ
Anfrage von: Stadtrat Pfisterer
Anfragedatum: 30.04.2017

Betreff:

Verkehr im Dohlweg

Schriftliche Frage:

Immer wieder gab es Klagen wegen dem Verkehr im Dohlweg in Rohrbach und verbunden damit die Sicherheit für Kinder. Mehrere Begehungen haben dazu stattgefunden.

Hierzu frage ich folgendes:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand in der Angelegenheit?
2. Ist beabsichtigt dort irgendwelche Maßnahmen zu ergreifen?
3. Falls ja, welche?

Antwort:

Die bisherigen Begehungen (zuletzt 2016) hatten jeweils ergeben, dass die bisher ergriffenen Maßnahmen wie

- Ausweisung verkehrsberuhigter Bereich im Waldshuter Weg (incl. Hinweise zur Beachtung der Schrittgeschwindigkeit)
- Sperrfläche mit Pollern vor dem Spielplatzzugang
- Piktogramm „Achtung Kinder“ im Waldshuter Weg auf Höhe des Spielplatzzugangs
- Tempo 20 im Feldbereich mit entsprechendem Piktogramm auf dem Dohlweg in Höhe des Spielplatzes

nach Beurteilung der Verwaltung die erforderliche Verkehrssicherheit gewährleisten.

Nachdem jedoch die Forderungen nach weiteren Maßnahmen von Seiten der Anwohnerschaft und dem Bezirksbeirat auch im Jahr 2017 erneut und mehrfach vorgetragen wurden hat das Amt für Verkehrsmanagement erneut geprüft.

Aktuell beabsichtigt das Amt für Verkehrsmanagement durch die zusätzliche Anbringung von zwei Bodenschwellen verstärkt auf die Einhaltung der Schrittgeschwindigkeit durch die Verkehrsteilnehmer hinzuwirken.

Die entsprechenden Planungen sind vorbereitet, die Information/Beteiligung von Anwohnern, Stadtteilverein und Bezirksbeirat muss noch erfolgen.